

DAP 2002

Die intensive Pflege der Kontakte mit der industriellen Praxis zählt zu einem der wesentlichen Anliegen unseres Institutes für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften. Der Erfolg dieser Zusammenarbeit lässt sich an weit mehr als 850 Diplomarbeiten ablesen, die von Studentinnen und Studenten in rund 120 in- und ausländischen Unternehmungen durchgeführt wurden.

Am Freitag dem 25. 1. 2002 fand zum mittlerweile neunzehnten Mal die Diplomarbeitenpräsentation des IWB statt. Insgesamt wurden 16 Diplomarbeiten von Studierenden und Absolventinnen und Absolventen des Institutes für Wirtschafts- und Betriebswissenschaften präsentiert. Den Schwerpunkt der Präsentation bildeten u.a. Wissensmanagement, Controlling und E-Business.



Abb. 1: Dekan Bauer und Institutsvorstand Wohinz durften Bürgermeister Stingl wieder zur Diplomarbeitenpräsentation 2002 begrüßen.



Abb. 2: Es konnten insgesamt 180 Besucher begrüßt werden. Etwa 120 Besucher aus der Wirtschaft unterstreichen die Praxisrelevanz der Themenstellungen und bestärken uns, den Kontakt zur Wirtschaft weiterhin zu forcieren.



Abb. 3: Auch das ist bereits Tradition: Am Ende der Veranstaltung lud Herr Bürgermeister Alfred Stingl die Diplomanden und Besucher in den Räumlichkeiten der TU Graz zu einem Buffet.